

Désormais nous voulons que le jour de l'Adoration perpétuelle soit un *jour de réparation nationale* : le clergé et les fidèles offriront en ce jour la *messe*, leur communion, leurs heures d'adoration, à la même intention publique : *le bien de la nation*. Ils s'uni-



Le Cardinal Van Rossum, Rédemptoriste, nommé par N. S. Père le Pape pour présider le Congrès Eucharistique de Vienne.

ront à la Sainte Victime de nos autels pour adorer, *au nom de la Belgique*, la Majesté souveraine de Dieu et lui rendre des actions de grâces; avec elle, ils expieront *pour la Belgique*, *prieront pour la Belgique*, ils demanderont pardon à Notre-Seigneur Jésus-Christ